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CÂMARA MUNICIPAL DE ROCABA 

(PRESIDENTE) 

Em 	21MÃR, 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	0600 

Informar sobre a utilização de EPI - equipamentos de 

proteção individual por parte das empresas terceirizadas 

que prestam serviço à Prefeitura de Sorocaba 

CONSIDERANDO que este Vereador presenciou na tarde do dia 19 de 

março a seguinte cena na lateral do teatro municipal "Teotônio Vilela": 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

CONSIDERANDO que todas as atividades profissionais que possam 

imprimir algum tipo de risco fisico para o trabalhador devem ser cumpridas com o 

auxílio de EPIs - Equipamentos de Proteção Individual, tais como: óculos, protetores 

auriculares, máscaras, mangotes, capacetes, luvas, botas, cintos de segurança, protetor 

solar e outros itens de proteção; 

CONSIDERANDO que é obrigação dos supervisores garantir que o 

trabalhador receba e faça o uso adequado dos equipamentos de proteção individual, sob 

pena da Prefeitura sofrer processos judiciais por eventuais acidentes de trabalho e, 

consequentemente, ter que despender recursos financeiros para o pagamento de 

indenizações. 

CONSIDERANDO que referida fiscalização também deve ser exercida 

pelas empresas terceirizadas, vez que a Prefeitura, na qualidade de tomadora dos 

serviços, também pode ser incluída no poio passivo dos processos. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Que serviço estava sendo realizado na fachada do Teatro Municipal na tarde 

do dia 19/03/19? 

2) Qual empresa é a responsável pela prestação deste serviço? 

3) Qual o valor do contrato da prestação deste serviço? 

4) Quem deveria estar realizando a supervisão deste trabalho e verificando se o 

trabalhador estava utilizando os EPIs necessários? 

5) Como é feita a fiscalização da Prefeitura com relação às empresas 

terceirizadas contratadas? Quem falhou neste caso? 

6) Quantos acidentes de trabalho ocorreram na gestão anterior envolvendo 

servidores municipais e terceirizados? E na presente gestão? Qual a avaliação da 

Prefeitura com relação a estes números? (Favor detalhar a natureza de cada 

acidente) 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das sessões, 20 de março de 2019. 
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